## Volleyball



Ansprechpartner: Mario Maser, vorstand@svfvolleyball.de

## Volleyball Damen 4 -Jalapeños

Die 4. Damenmannschaft ist eine Mischung aus ehemaligen Jugendspielerinnen und Quereinsteigerinnen. Mithilfe der erfahreneren Spielerinnen und dem Trainer Werner Hofmann werden die Quereinsteigerinnen an den Spielverkehr herangeführt.

Die Mannschaft spielt in der B-Klasse und belegt gerade den 5. Platz. Schwerpunkt ist die Weiterentwicklung aller Spielerinnen und vor allen Dingen der Spaß am Volleyball. Dadurch, dass wir vom Aufstiegsplatz weit entfernt sind und auch nicht absteigen können, spielen wir eine entspannte Saison mit dem Ziel, die Favoriten in unserer Liga zu ärgern und ihnen den Aufstieg schwer zu machen.

In der Punktrunde spielen wir auch gegen unsere neu gegründete 5. Damenmannschaft. Diese besteht aus jugendlichen Spielerinnen der U18 und U20. Wir konnten zweimal gegen sie gewinnen. Wir pflegen trotz des Wettkampfs auf dem Volleyballfeld ein freundschaftliches Verhältnis zueinander. Teilweise trainieren Spielerinnen der 5. Mannschaft bei uns mit und haben uns auch schon bei Punktspielen ausgeholfen. Ziel für die Zukunft ist es, uns weiterzuentwickeln und in der nächsten Saison weiter vorne mitzuspielen. Der gesellige Teil wird bei uns großgeschrieben; wir haben als einziges Team eine Verantwortliche für unsere Freizeitaktivitäten.

## Unser Mannschaftsspruch vor und nach dem Spiel ist: Jala...peños!







